

NOTA DE PRENSA

Ferreruela de Tábara acoge una jornada para la presentación de Territoria.net, un proyecto para el fomento del desarrollo local

- Territoria.net cuenta con la colaboración de la Fundación Biodiversidad y el Ministerio de Agricultura
- Jóvenes, mujeres y desempleados de la provincia de Zamora recibirán formación para convertirse en agentes locales de custodia y administración del territorio

30/05/2012. La Agrupación Europea de Cooperación Territorial (AECT) Duero-Douro celebró en el día de hoy una jornada de sensibilización entre sus miembros zamoranos sobre **Territoria.net**

Este nuevo proyecto está siendo desarrollado por la AECT Duero-Douro en colaboración con la Fundación Biodiversidad.

Su objetivo es crear una red de agentes locales de custodia y administración del territorio para recabar y actualizar toda la información disponible sobre los recursos endógenos existentes en cada municipio y fomentar su aprovechamiento a través de un sistema de geoadministración electrónica en las entidades locales.

La jornada tuvo más de 120 asistentes, entre representantes de las entidades locales de la provincia de Zamora y vecinos de los distintos municipios.

En ella, el Director General de Duero-Douro, José Luis Pascual, y dos técnicos del proyecto, María Isabel Escalero y José María Tejero, desglosaron el contenido y los objetivos de **Territoria.net**, invitando a los asistentes a unirse al proyecto y participar en la recogida de información para poder fomentar oportunidades laborales en el territorio.

Una vez finalizado el encuentro, dieciocho participantes se mostraron interesados en formar parte de la red de agentes locales de custodia y administración del territorio. Todos ellos podrán acceder a un curso en el que recibirán formación especializada sobre los condicionantes geográficos de la zona, el uso de aplicaciones informáticas destinadas al almacenamiento y digitalización de datos, o los aspectos estratégicos para el desarrollo de zonas rurales, entre otros contenidos.

La AECT Duero-Douro ya realizó una jornada de similares características en Trabanca (Salamanca) para sus miembros salmantinos, en la que una treintena de

Con la colaboración de:



personas se unieron a la red de agentes del territorio, a los que habrá que sumar los dieciocho candidatos que han decidido continuar su proceso formativo tras la jornada de sensibilización celebrada en Ferreruela de Tábara.

Territoria.net se desarrolla en el territorio español de la AECT Duero-Douro, abarcando los municipios rayanos de las provincias de Zamora y Salamanca. Es un proyecto piloto para la implantación de la geoadministración electrónica en los ayuntamientos rurales.

Los representantes de entidades locales que asistieron a la jornada de sensibilización se han mostrado optimistas con respecto a las mejoras que supondría modernizar las bases de datos que actualmente poseen los ayuntamientos y pasar a tener toda esa información digitalizada y accesible para todos.

Para más información, pueden consultar la web de la AECT Duero-Douro: www.duero-douro.com

Este proyecto tiene un presupuesto total de 26.190 euros, de los que 18.333 están cofinanciados por la Fundación Biodiversidad del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.